

Wirtschaftsminister Kocher am 4GAMECHANGERS Festival über Reformbedarf â€“ BILD/ VIDEO

ID: LCG24156 | 16.05.2024 | Kunde: 4GAMECHANGERS Festival |
Ressort: Wirtschaft Ã–sterreich | Medieninformation

Martin Kocher zur aktuellen Wirtschaftssituation, Reformbedarf und dem wirtschaftlichen Ausblick.

Bilder zur Meldung in der [Mediendatenbank](#)

Videos zur Meldung auf 4gamechangers.io/en/videos

Wien (LCG) – Beim größten Digitalisierungs- und Innovationsfestival Europas, das von ProSiebenSat.1 PULS 4 und ORF in Kooperation veranstaltet wird, spricht Wirtschaftsminister **Martin Kocher** am Donnerstagvormittag mit ORF-Journalist **Philipp Maschl** über die aktuellen Herausforderungen für den Wirtschaftsstandort.

Die schwache Konjunktur zieht nach einer schwierigen Phase in ganz Europa wieder an. Österreich steht vor strukturellen Herausforderungen, die nach großen Reformen verlangen wie die Alterung der Gesellschaft und die Energiewende. Die Wachstumsprognose für Österreich für das nächste Jahr liegt mit 0,3 Prozent unter dem EU-Schnitt. Trotzdem hat Österreich die zweithöchste Kaufkraft in der Europäischen Union. Für das zweite Halbjahr 2024 seien die Auftragsbücher vieler Unternehmen bereits wieder gut gefüllt. In einer Phase des massiven Umbruchs müssen Reformen positiv besetzt werden. Im Superwahljahr wird es darum gehen, die besten Rezepte für die nächsten fünf bis zehn Jahre zu präsentieren.

„Auf die Politik kommt ein großer Erklärbedarf zu, um die Reformkraft zu erhalten und Widerstände zu entkräften. Der Wirtschaftsstandort Österreich ist gut, aber hat durch die hohen Kosten in den letzten Jahren an Wettbewerbsfähigkeit verloren. Die finanzielle und bürokratische Belastung für Unternehmen muss reduziert werden, um einer Abwanderung der Industrie vorzubeugen. Der Aufschwung kommt im Laufe des Jahres und wird neue Arbeitsplätze schaffen“, erklärt Wirtschaftsminister **Martin Kocher**.

Alle Programmpunkte des Festivals gibt es zum Nachschauen auf <https://4gamechangers.io/en/videos> und im Livestream auf JOYN. Der ORF überträgt auf ORF ON, ORF III (16. Mai 2024 ab 9.00) und ORF 1 (16. Mai 2024, ab 0.20 Uhr) und informiert in allen seinen Medien in Radio, Fernsehen und Online.

Über 4GAMECHANGERS

Als eine der führenden Digitalkonferenzen Europas bietet das 4GAMECHANGERS Festival eine einzigartige Bühne für Vordenker, Kreative und digitale Pioniere. Das Festival schafft eine interaktive Plattform, um sich mit Gleichgesinnten zu vernetzen und die neuesten globalen Trends zu diskutieren. Seit 2022 hat das 4GAMECHANGERS Festival, von ProSiebenSat.1 PULS 4 und ORF gemeinsam veranstaltet, neue Maßstäbe gesetzt und lädt die Menschen dazu ein, Teil der #4GC-Vision zu werden und das Festival-Motto „The Power of Cooperation“ gemeinsam zu leben. Das 4GAMECHANGERS Festival zeichnet sich durch eine breite Vielfalt aus: Von inspirierenden Gesprächen mit Top-Speakern bis hin zu zukunftsweisenden Panel-Diskussionen und Keynotes. Das Digitalfestival ist eine Mischung aus Symposium, Unterhaltung, Musik und Innovationsmesse, bei dem die 17 Nachhaltigkeitsziele der Vereinten Nationen ganz oben auf der Agenda stehen. Abseits der Bühne bietet das 4GAMECHANGERS Festival eine Innovations- und Entertainment-Messe mit einem vielfältigen Angebot an

Aktivitäten, Unterhaltung und zahlreichen Sonderveranstaltungen. Als Platin-Partner unterstützen Google, Magenta und Nespresso das diesjährige Festival sowie viele weitere Partner und Sponsoren. Weitere Informationen und Tickets für das gesamte Festival-Spektakel auf [https:// www.4gamechangers.io](https://www.4gamechangers.io)

ProSiebenSat.1 PULS 4 und der ORF bedanken sich bei Google, Magenta und Nespresso mit ihren Top-Executives als Platin-Partner sowie bei allen Sponsoren und Partnern des 4GAMECHANGERS Festivals herzlich.

+ + + BILDMATERIAL + + +

Das Bildmaterial steht zur honorarfremen Verwendung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich auf [leisure.at](https://www.leisure.at)

(Schluss)

